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Chiffre 
d’affaires

2020 153 006 485 $

2021 181 428 771 $

2022 240 359 722 $

2023 248 096 163 $

Actif total

2020 70 949 472 $

2021 88 703 836 $

2022 98 588 676 $

2023 101 908 525 $

Dette à long 
terme

2020 4 794 050 $

2021 9 751 228 $

2022 9 024 263 $

2023 8 501 975 $

Avoir net

2020 40 204 448 $

2021 48 389 346 $

2022 51 674 190 $

2023 57 651 679 $

Régime 
d’investissement

coopératif

2020 7 881 687 $

2021 9 171 357 $

2022 10 173 466 $

2023 11 105 826 $

FAITS SAILLANTS

Ristournes
versées

2020 2 636 201 $

5 287 162 $2021

2022 2 564 471 $ 

2024 À déterminer

2023 2 702 536 $

11 712 313 $2024

58 383 314 $2024

112 648 591 $2024

221 167 523 $2024

6 809 832 $2024



NOTRE CONSEIL D’ADMINISTRATION

ÉRIC GRATTON 
Non sectoriel

Production laitière et grandes cultures 
Eric.Gratton@uniag.coop

DANIEL GUÉRIN
MRC Jardins-de-Napierville

Production maraîchère 
Daniel.Guerin@uniag.coop

JEAN BISSONNETTE
MRC Vaudreuil-Soulanges

Production laitière et grandes cultures
Jean.Bissonnette@uniag.coop

ALISON BROSSEAU, Agr.
MRC Jardins-de-Napierville

Grandes cultures et acériculture
Alison.Brosseau@uniag.coop

MANON PERRAS
Non sectoriel

Production laitière et grandes cultures
Manon.Perras@uniag.coop

GABRIEL VAN WINDEN, Agr.
Maraicher

Production maraîchère
Gabriel.VanWinden@uniag.coop

MARC QUESNEL
Ontario 

Production laitière et grandes cultures
Marc.Quesnel@uniag.coop

SYLVAIN BRAULT
MRC Beauharnois-Salaberry

Production laitière et grandes cultures
Sylvain.Brault@uniag.coop

JENNA SOESBERGEN
MRC Haut-St-Laurent

Vice-Présidente
Production laitière et grandes cultures

Jenna.Soesbergen@uniag.coop

JEAN-PIERRE LAVIGNE
Ontario

Vice-Président
Production laitière et grandes cultures 

Jean-Pierre.Lavigne@uniag.coop

HUGO LANDRY
MRC Haut-Richelieu et MRC Roussillon

Président
Production laitière et grandes cultures

Hugo.Landry@uniag.coop

Mot du président - Hugo Landry

S’adapter, innover et prospérer : La voie coopérativeS’adapter, innover et prospérer : La voie coopérative

Chers membres,
Chaque année, nous pourrions croire que le contexte 
économique et géopolitique finira par se stabiliser, mais 
force est de constater que les défis ne cessent d’évoluer. 
Dans ce monde en perpétuelle mutation, notre modèle 
coopératif se révèle plus pertinent que jamais. Il incarne 
une force de résilience et de pérennité, offrant à nos 
membres une stabilité précieuse dans un environnement 
agricole de plus en plus complexe.

Chez Uniag Coopérative, nous avons toujours misé 
sur la proximité et l’ancrage régional comme piliers 
de notre développement. Depuis notre fusion, nous 
avons non seulement maintenu nos magasins sur l’en-
semble du territoire, mais nous avons également conso-
lidé notre offre agricole pour répondre aux besoins 
diversifiés de nos membres, peu importe leur région.

Cette volonté de demeurer présents sur le terrain, 
au plus près des producteurs, s’est notamment 
traduite par l’organisation d’événements ciblés 
par région. Ces rencontres ne sont pas de simples 
moments d’échange : elles sont l’occasion de partager 
des connaissances, de favoriser la collaboration 
et de renforcer notre communauté agricole.

Mais Uniag, c’est aussi une coopérative qui s’inscrit dans 
une dynamique plus large. Nous sommes fiers de faire 
partie de la grande famille de Sollio Groupe Coopératif, 
une force nationale qui, depuis plus de 100 ans, soutient 
les producteurs agricoles d’ici et contribue activement 
au développement durable de notre secteur. Faire 
partie de cette alliance, c’est bénéficier d’une expertise 
et d’un réseau solides, capables de nous épauler 
face aux défis d’un marché en constante évolution.
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Évidemment, une telle réussite ne serait pas possible sans 
les efforts et l’engagement de nombreuses personnes. 
Je souhaite aussi souligner le travail et l’implication des 
administrateurs du conseil, qui consacrent temps et 
énergie à assurer une gouvernance rigoureuse et une 
vision stratégique alignée sur les intérêts des membres. 
Je tiens à exprimer ma profonde gratitude à Sylvain 

Boyer, notre directeur général, dont le leadership guide 
Uniag avec assurance.

Un immense merci également à toute notre équipe 

d’employés, qui travaillent chaque jour avec passion 
et dévouement pour faire avancer notre coopérative. 
Nos partenaires d’affaires méritent aussi notre 
reconnaissance, car ils nous permettent d’offrir à nos 
membres des produits et services de grande qualité, 
adaptés à leurs réalités. Et bien sûr, merci à vous, chers 

membres, pour votre confiance, votre engagement et 
votre participation active à la vie de votre coopérative.

Alors que nous avançons vers l’avenir, nous restons 
fermement ancrés dans nos valeurs coopératives et 
notre mission de toujours : assurer la pérennité de nos 
exploitations agricoles, tout en créant un impact positif 
et durable pour nos communautés.

Hugo Landry
Président

MISSION
Uniag Coopérative, coopérative agricole performante, contribue au succès et au 
développement de ses membres.
 

VISION
Être une coopérative agricole profitable reconnue dans sa région pour la qualité et 
la pertinence de son équipe, de ses produits et de ses services.

NOS
MEMBRESNous sommes également un acteur stratégique dans 

d’autres secteurs complémentaires à l’agriculture. 
Norseco, dont Uniag est propriétaire, est un joueur de 
premier plan dans la production et la distribution de 
semences maraîchères et ornementales. Grâce à cette 
filiale, nous renforçons notre position de leader dans le 
monde horticole. De plus, notre implication dans Viridis 
témoigne de notre engagement envers l’économie 
circulaire et la valorisation des matières résiduelles, des 
enjeux qui prennent une importance croissante dans la 
gestion durable des exploitations agricoles.

«Sur le plan financier, Uniag continue 
de démontrer sa solidité et sa 
capacité à générer de la valeur pour 
ses membres.»

ENGAGEMENT ENVERS LA RELÈVE AGRICOLE 
Nous avons également poursuivi notre soutien à la relève 
agricole, conscients que l’avenir de notre coopérative 
repose sur les jeunes entrepreneurs. Notre Fonds 
coopératif d’aide à la relève agricole, en partenariat 
avec Sollio Groupe Coopératif, a permis d’accompagner 
plusieurs jeunes dans leurs projets, assurant ainsi la 
pérennité de notre mission.

Nos résultats annuels, année après année, confirment 
la pertinence de notre modèle et notre capacité à 
naviguer avec succès dans un environnement souvent 
imprévisible. Nos choix stratégiques et notre gestion 
rigoureuse nous permettent non seulement d’assurer 
la rentabilité de la coopérative, mais aussi de réinvestir 
dans nos infrastructures, nos services et notre offre afin 
d’améliorer continuellement ce que nous apportons à 
nos membres.

71
MEMBRES ASSOCIÉS

719
AUXILIAIRES PARTICULIERS

91
AUXILIAIRES ENTREPRISES

160
EMPLOYÉ(E)S EN 2024
Près de 800 années d’expérience 
combinées chez nos employés.

947
MEMBRES SOCIÉTAIRES

LES VALEURS QUI NOUS RASSEMBLENT

Rigueur Intégrité Solidarité Engagement
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IMPLICATION DES 
ADMINISTRATEURS

Le conseil d’administration d’Uniag Coopérative s’est réunis à dix reprises dans des assemblées 
ordinaires et à une reprise en assemblée extraordinaire dans la dernière année.

2
rencontres

Comité exécutif : M. Hugo Landry (président), Mme Jenna Soesbergen, M. Jean-Pierre Lavigne 
et M. Sylvain Brault
L’année 2024 a été marquée par une activité plus restreinte du comité exécutif d’Uniag Coopérative, avec 
peu de rencontres formelles, reflétant un contexte où les besoins stratégiques nécessitaient principalement 
des échanges au niveau du conseil d’administration. Toutefois, des dossiers clés ont été suivis avec rigueur, 
notamment la gouvernance du partenariat avec Sollio et la planification stratégique d’Uniag. Le comité a aussi 
joué un rôle clé dans le suivi de projets d’investissement, dans une vision de développement de la coopérative. 
Enfin, l’évaluation de la direction générale et du secrétariat général a confirmé la satisfaction des administrateurs 
face à la gestion stratégique et opérationnelle de l’organisation.
 
Hugo Landry, président du comité exécutif

4
rencontres

Comité audit : Mme Manon Perras (présidente), M. Sylvain Brault, Mme Alison Brosseau,         
M. Daniel Guérin, M. Hugo Landry et M. Jean-Pierre Lavigne
Cette année, le comité d’audit a revu la gestion des risques en ajoutant et en modifiant certains risques importants, 
ainsi que leurs mesures d’atténuation. Un suivi rigoureux des actions mises en place par le comité de direction au 
cours de l’année est revu lors de chaque rencontre du comité. Également, une politique de déboursés majeure 
a été élaborée. Finalement plusieurs points prévus à son plan de travail sont abordés lors de ses rencontres 
trimestrielles, tels que l’application de la politique de crédit, les comptes à recevoir de 120 jours, les demandes 
de radiations de capital et intérêts et les causes et litiges.
Le comité veille continuellement à l’intégrité de l’information financière de la coopérative et fait les 
recommandations nécessaires au conseil d’administration.

Mme Manon Perras, présidente du comité d’audit

4
rencontres

Conseil d’administration du Partenariat régional avec Sollio Agriculture:  
M. Hugo Landry (président), M. Sylvain Brault (observateur), M. David Arseneau, M. Simon 
Baillargeon,  M. Casper Kaastra, M. Marc Quesnel (observateur) et Mme Jenna Soesbergen 
En 2024, le conseil d’administration de notre Partenariat agricole avec Sollio Agriculture a poursuivi ses travaux 
dans un contexte de consolidation et d’optimisation des opérations. L’année a été marquée par la mise en œuvre 
de la planification stratégique, notamment avec l’amélioration des infrastructures, la révision des processus et 
la réduction des coûts de transport. Les résultats financiers ont montré une progression dans plusieurs secteurs, 
bien que certains défis persistent. Les investissements ont été un axe majeur des discussions, avec les travaux 
d’amélioration au centre d’engrais de Napierville ainsi que l’avancement du projet de construction d’un nouveau 
centre d’engrais en Ontario. Le conseil a également entériné un budget d’immobilisations pour 2024-2025, 
incluant l’acquisition de nouveaux équipements et véhicules. Enfin, grâce à une rigueur budgétaire et au travail 
des équipes, l’année s’est conclue sur une note positive, avec une vision stratégique claire pour l’année à venir.

4
rencontres

Comité gouvernance : M. Jean-Pierre Lavigne (président), M. Jean Bissonnette, 
M. Hugo Landry, Mme Manon Perras et M. Gabriel Van Winden
En 2024, le comité de gouvernance a concentré ses efforts sur l’amélioration continue en révisant plusieurs aspects 
clés de la gouvernance, tels que les rôles des vice-présidents et les documents éthiques et de déontologie. Un 
accent particulier a été mis sur la formation continue, notamment sur la cybersécurité et la gouvernance coopérative. 
Les activités de vie associative ont été un autre point majeur, avec l’organisation d’événements comme les dîners 
des fêtes, les parties de hockey et le Forum coopératif féminin, visant à renforcer l’engagement des membres. 
Enfin, le soutien à la relève a été une priorité, avec un suivi attentif des programmes comme le FCARA et le Prix 
Relève Sollio, et un travail constant pour encourager l’implication des jeunes dans la gouvernance coopérative.

M. Jean-Pierre Lavigne, président du comité de gouvernance

3
rencontres

Comité de protection : Mme Jenna Soesbergen (présidente), M. Éric Gratton, 
M. Daniel Guérin, M. Marc Quesnel et M. Hugo Landry
Au cours de l’année, le comité de protection d’Uniag Coopérative a mené diverses actions dans le domaine 
des ressources humaines, de l’environnement et des assurances. Il a poursuivi la mise en œuvre de son plan de 
travail, qui comprend désormais trois réunions statutaires par an. Le comité a examiné des dossiers importants, 
notamment l’évaluation de la couverture d’assurance, les suivis de réclamations, et la gestion de la santé et 
sécurité au travail. En matière environnementale, des efforts ont été déployés pour répondre aux exigences des 
programmes CAN, ANEPA et pour actualiser les mesures d’urgence des diverses installations. Plusieurs sites 
ont été inspectés pour assurer leur conformité et des projets d’investissements ont été évalués pour améliorer 
les infrastructures. Enfin, le comité a aussi poursuivi l’élaboration de politiques internes, incluant la révision des 
politiques de santé et sécurité et de prévention du harcèlement et de la violence.

Mme Jenna Soesbergen, présidente du comité de protection 

En plus de son rôle d’administrateur d’Uniag 
Coopérative, M. Jean Bissonnette est administrateur 
de Sollio Groupe Coopératif. À cet effet, il a siégé à 
onze rencontres au cours de la dernière année.



NOTRE ÉQUIPE DE DIRECTION

Rapport de gestion - Sylvain Boyer

Une année de défis, une Une année de défis, une 
coopérative plus fortecoopérative plus forte

Chers membres, 

L’année qui se termine nous a rappelé, une fois de 
plus, l’importance de l’adaptabilité et de la solidité 
de notre modèle coopératif. Chez Uniag, nous 
avons poursuivi avec détermination notre mission 
d’accompagner nos membres, en leur offrant 
des services et des produits qui leur permettent 
d’atteindre les performances souhaitées, tant sur le 
plan technique que financier. 

Nous avons fait preuve d’une gestion rigoureuse 
et avons su maintenir une coopérative performante 
et en croissance. Nos résultats sont solides et 
témoignent d’une entreprise en bonne santé 
financière, prête à relever les défis des années à 
venir.

Notre chiffre d’affaires consolidé atteint 221 M$, 
avec un excédent d’exercice de 4,3 M$ et un actif 

qui est passé à 112,6 M$. Vous pouvez constater les 
détails par secteurs dans les prochaines sections. 
Les diminutions de prix de plusieurs intrants 
comme les engrais et les grains ont eu un impact 
considérable sur le chiffre d’affaires, au bénéfice de 
nos clients.  Dans ce contexte, votre coopérative 
démontre sa capacité à générer de la valeur tout en 
assurant une saine gestion de nos ressources.

Au-delà des chiffres, c’est aussi notre ancrage 
territorial qui fait notre force. L’acquisition de la 
bâtisse du dépanneur de St-Louis-de-Gonzague en 
juin 2024 et les investissements au centre d’engrais 
de Napierville sont des exemples concrets de notre 
volonté d’investir dans des actifs stratégiques qui 
garantissent notre autonomie, notre présence dans 
la communauté et notre souci de bien servir nos 
membres. 

Émilie Morin-Roy, Agr.
Directrice des opérations

Maude Gaillardetz, CRIA, MBA
Directrice des ressources 

humaines

Marie-Philip Brisson, Agr.
Directrice des ventes,

 secteur animal

Akim Soulé, Agr., MBA
Directeur des ventes, 

secteur végétal

Claude Dubuc
Directeur du service  

des grains

Geneviève Peintre
Directrice du secteur détail

Isabelle Faille, CPA
Directrice des finances
et de l’administration

Lysanne David
Directrice des communications 

et secrétaire générale 

Sylvain Boyer
Directeur général
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Productions animales

Dans le secteur des productions animales, les ventes 
atteignent 21,5 M$, soutenues par une augmentation de 3 
% des volumes d’aliments vendus. Dans un contexte où le 
quota laitier tend à sortir de notre région, les efforts de notre 
équipe à offrir un suivi de grande qualité à notre clientèle 
est primordial pour atteindre ces résultats. Nos outils de 
suivi comme Lactascan nous permettent d’accompagner 
nos clients dans le but de dégager une meilleure marge 
par kilo de quota produits et bien mesurer la performance 
du troupeau. D’ailleurs, nous sommes très fiers de compter 
parmi notre clientèle cinq fermes ayant franchi le cap de 
3,0 kg/vache de gras/protéine, dont le troupeau le plus 
performant du réseau Sollio avec 3,53 kg/vache, soit la 
Ferme Nieuwenhof et Associés de Sainte-Agnès-de-Dundee 
qui se maintient au sommet depuis plusieurs années.

Nos gammes de produits phares, comme Goliath et 
Transilac, ont bien performé, et nous avons optimisé la 
gestion des coûts pour améliorer la rentabilité du secteur.  La 
qualité et la disponibilité des produits demeurent au cœur 
de notre engagement envers nos membres. Nous mettons 
de plus en plus l’emphase sur le développement de notre 
offre pour les producteurs vache-veau et le secteur équin 

avec des ressources dédiées à ces activités.

Productions végétales

Le secteur des productions végétales a démontré une 
dynamique intéressante et les ventes totales ont atteint 
près de 36 M$.  Dans un contexte où le prix moyen des 
engrais a connu une baisse importante, nous avons été 
en mesure d’augmenter les volume de 18 % par rapport à 
l’année précédente. Du côté des produits de protection des 
cultures, les volumes vendus ont été relativement stable par 
rapport à l’année 2023.

Les ventes de semences grandes cultures ont quant à 
elles progressé de 13 %, notamment grâce à la qualité 
des produits Maizex. D’ailleurs, les journées parcelles 
en septembre ont été un franc succès au niveau de la 
participation, et un excellent moment pour confirmer 
la qualité des produits offerts. J’ai aussi eu l’occasion de 
faire la visite des installations de Maizex avec un groupe 
de producteurs de notre territoire en août dernier dans 
l’Ouest ontarien pour constater l’ampleur de cette belle 
entreprise et le sérieux derrière la production de semence. 
Ce fût également l’occasion de voir l’usine de production 
d’engrais d’azote à libération contrôlée PurYieldTM située à 
St-Thomas.  

La présence aux champs de nos experts-conseils a été 
une priorité pour assurer le service à nos membres. Nous 
avons accueilli de nouvelles ressources dans notre équipe 
maraichère en cours d’année et ajouté une spécialiste dans 
notre département d’agroenvironnement pour mieux 

répondre aux besoins. 

Commerce de grains

L’année 2024 aura été marquée par le retour du service de 
commerce de grains au sein de la coopérative. La chute du 
prix du maïs et du soya durant l’été 2024 a entraîné une 
diminution de 20 % du chiffre d’affaires de ce secteur, qui 
se situe à 95,9 M$ pour des volumes transigés similaires 
à l’année précédente. Avec l’équipe en place depuis 
juin 2024, nous avons optimisé nos stratégies d’achats 
et de ventes, ce qui nous permet d’aborder l’avenir avec 
confiance.

Détail

Dans le secteur du détail, nos sept points de ventes 
ont enregistré un chiffre d’affaires total de 23,7 M$, en 
diminution d’un peu plus de 3 % comparativement à 
l’exercice précédent. Le ralentissement de la construction 
et de la consommation s’est fait sentir sur les ventes 
de matériaux et produits de quincaillerie. Nous avons 
cependant mis l’accent sur une gestion serrée des stocks 
et une politique de prix adaptée aux réalités du marché 
pour maintenir une marge bénéficiaire intéressante. Notre 
station-service et dépanneur de St-Louis-de-Gonzague a 
connu une baisse de volume de carburant vendu, mais une 
croissance dans les produits complémentaires. 

Nos quincailleries BMR et Agrizone jouent un rôle essentiel 
dans notre relation avec la communauté agricole et para-
agricole. Nous sommes fiers de constater que le nombre de 
membres auxiliaires particuliers a presque doublé depuis 
les trois dernières années, pour atteindre 719, reflétant la 
confiance accordée à votre coopérative. Les journées Coop 
réalisées l’été dernier dans la majorité des points de ventes 
ont été de belles occasions de rencontrer les membres et en 

accueillir de nouveaux. 

Norseco

Notre filiale Norseco, spécialisée en semences maraîchères, 
a connu une année dynamique, marquée par une gestion 
rigoureuse. Les ventes ont continué leur progression pour 
atteindre 45,3 M$. Une partie de l’augmentation vient 
de l’intégration d’un nouveau secteur de production et 
distribution de plantes ornementales.  Chef de file du secteur 
horticole, l’entreprise continue de bien performer malgré 
une concurrence accrue. La diversification des gammes de 
produits et le développement des ventes en ligne illustrent 
notre capacité à évoluer avec le marché. La marque W.H. 
Perron est mise à l’avant-plan pour le secteur domestique. 
L’expansion de Norseco au-delà du Québec, notamment en 

Ontario et dans les Maritimes, a été un axe prioritaire. 

Corporatif

Sur le plan administratif, nous avons poursuivi nos efforts 
pour optimiser les coûts. Évidemment, les taux d’intérêts 
élevés que nous avons connus au courant de l’année ont un 
impact sur nos résultats. Malgré tout, la gestion prudente de 
nos finances et notre approche stratégique nous permettent 
de maintenir une structure financière saine et résiliente.

L’année 2024 a été riche en événements et en réussites pour 
Uniag Coopérative et les employés ont su mettre en pratique 
les valeurs de la coopérative au quotidien. Au-delà de nos 
performances financières, c’est notre engagement envers 
vous, nos membres, qui a guidé chacune de nos actions. La 
solidarité entre les membres de chacune des équipes dans 
les moments cruciaux et la rigueur dans l’application de 
bonnes pratiques font en sorte que nous pouvons présenter 
des résultats intéressants. Et finalement, il va de soi que le 
tout se fait dans la plus grande intégrité pour maintenir une 
relation de confiance à long terme.

Notre vie associative prend une place importante au fil 
des années et nous souhaitons continuer en ce sens avec 
des activités variées, permettant de rejoindre différents 
groupes d’âges ou de producteurs. Il s’agit de moments 
pour prendre du bon temps et se donner des occasions de 
discuter de vos besoins présents et futurs. 

Je suis très fier de constater aussi que notre équipe 
d’experts-conseils se démarque à travers le réseau de Sollio 
avec plusieurs nominations parmi les meilleurs lors de la 
rencontre annuelle l’automne dernier dans chacune des 
productions où Uniag est impliqué. Nous pouvons compter 
sur une équipe dynamique et expérimentée qui a toujours 
soif de formation dans le but d’être pertinent pour notre 

clientèle.

En terminant, je tiens à remercier notre président, Hugo 
Landry, ainsi que les administrateurs du conseil, pour leur 
engagement et leur vision. Je salue également mon équipe 
de direction et tous nos employés, qui travaillent sans 
relâche pour faire avancer notre coopérative et répondre 
aux attentes de nos membres. Enfin, un immense merci à 
vous, chers membres, car c’est grâce à votre confiance et 
votre engagement que nous bâtissons un modèle coopératif 
durable et performant.

L’avenir d’Uniag est prometteur. Avec des bases solides et 
une volonté de toujours mieux servir nos membres, nous 
abordons 2025 avec ambition et détermination. Ensemble, 
nous continuerons de bâtir une coopérative forte, tournée 

vers l’innovation et la croissance.

Sylvain Boyer 
Directeur général
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Rapport de l’auditeur 

Fils de Rosanna et Thomas Morin de ferme Wynsum 
Meadows à la parcelle de la Ferme Delurenic.

Septembre 2024
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Centre d’engrais de Napierville 
Le centre d’engrais de Napierville franchit une nouvelle étape avec des 
améliorations importantes visant à optimiser l’efficacité et la rapidité des 
opérations. Grâce à un tout nouveau système de réception, comprenant 
un convoyeur à chaîne, un élévateur et un convoyeur de distribution, la 
manipulation des intrants se fait désormais de manière plus fluide et efficace.

Du côté de l’expédition, l’installation d’une trémie de 24 pieds de long, 
d’un élévateur et d’un mélangeur de 14,5 TM permet une préparation plus 
rapide et homogène des mélanges, assurant ainsi un service encore plus 
performant. Ces investissements témoignent de notre engagement à toujours 
mieux répondre aux besoins des producteurs en offrant des infrastructures 
modernes et adaptées à leurs réalités.

Les réalisations 
de 20242024
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Uniag devient propriétaire à  
Saint-Louis-de-Gonzague
Afin de marquer cette étape importante, Uniag Coopérative a organisé une 
petite célébration le 4 décembre dernier pour souligner l’acquisition ainsi 
que l’excellent travail accompli par la nouvelle équipe en place au dépanneur 
de Saint-Louis-de-Gonzague. Cet événement a réuni des employés de la 
coopérative, gestionnaires et membres du conseil d’administration. Même  
M. Robert Brault, affectueusement surnommé « Oncle Bob », y a pris part.

Uniag révèle sa nouvelle marque employeur :
Mon champ d’accomplissement
Lors de la dernière assemblée générale annuelle, Uniag Coopérative a 
dévoilé sa nouvelle marque employeur, fruit d’une collaboration avec 
l’agence de marketing RH de renom : Sept24. Ce projet s’est inscrit dans une 
démarche concertée avec Sollio Groupe Coopératif pour faire rayonner le 
réseau coopératif agricole en tant qu’employeur de choix tout en mettant en 
valeur les forces et particularités distinctives de chaque coopérative.

L’avenir de l’agriculture se 
cultive dès maintenant.

Samuel Grégoire (Ferme des Étangs) et son experte-conseil, Kim Lamoureux



Chaque année, des employés d’Uniag Coopérative s’illustrent par leur performance, 
leur dévouement à la coopérative et leur travail d’équipe. 

En voici quelques-uns qui ont été reconnus en 2023.

UNE ÉQUIPE QUI 
SE DÉMARQUE Chaque année, des employés d’Uniag Coopérative s’illustrent par leur 

performance, leur dévouement à la coopérative et leur travail d’équipe.

En voici quelques-uns qui ont été reconnus en 2024.

Prix de la bienveillance
Pierrette Guérin, agente de support 
aux ventes remporte le prix de la 
bienveillance. Le support qu’elle apporte 
à l’équipe a été recompensé lors du 
Sommet Uniag le 30 janvier 2025.  

Marteau d’Or
Remis annuellement, ce prix 
récompense le gérant de la 
succursale ayant connu les 
meilleures performances, selon 
certains critères. Félicitations à 
Patrick Loiselle, gérant du BMR 
Express de Sainte-Barbe, ainsi 
qu’à toute son équipe!

Bravo à Rami Razzouk pour ses accomplissements remarquables ! Il a été nommé 
Expert-conseil de l’année dans le secteur horticole et s’est également distingué en 
remportant le prix Performance Protection des cultures. Ces honneurs, décernés 
lors de la rencontre des experts-conseils, reflètent sa passion envers ses clients et son 
excellence dans le domaine. Félicitations, Rami !

Gaëlle Thouny finaliste du prestigieux titre de l’Expert-conseil de l’année dans 
la catégorie ruminants ainsi que le prix Expert-conseil de l’année SYNCHRO. 
Son expertise a aussi été reconnue avec le prix interne de la Bottine d’Or remis 
annuellement par la Coopérative, à l’expert-conseil s’étant démarqué. 
Félicitations Gaëlle !

Nous célébrons Bianca Taillefer en tant que Révélation de l’année secteur végétal. 
Elle s’est également démarquée en remportant le prix Étoile montante semences. Ses 
efforts ont été honorés lors de la rencontre des experts-conseils, organisée par Sollio 
Agriculture, en septembre dernier. Ces distinctions témoignent de son engagement 
envers ses clients et le développement des affaires. Félicitations, Bianca !

Productions animales

Productions végétales

Secteur détail Secteur corporatif
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VIEVIE
ASSOCIATIVE

Journées COOP
Nous avons eu le plaisir d’organiser six Journées Coop dans les places 
d’affaires d’Uniag (BMR de Napierville, BMRexpress de Sainte-Martine, 
Agrizone de Saint-Polycarpe, BMRexpress de Sainte-Barbe, Agrizone 
de St-Isidore et Agrizone de St-Albert). Ces événements ont permis 
à nos membres de se retrouver dans une ambiance conviviale. Merci 
à tous les participants et partenaires qui ont contribué au succès de 
ces journées! Ensemble, nous renforçons les liens qui unissent notre 
communauté et faisons avancer notre coopérative.

Colloque féminin
Trois membres de notre coopérative ont pris part au Colloque coopératif 
féminin organisé par Sollio Groupe Coopératif les 18 et 19 novembre à 
Thetford Mines. De gauche à droite, Elyse Gendron de la ferme Val-Bisson, 
Amanda Lukassen de Suntor Holstein et Betty Mercier de la ferme Bri-Mer. 
Merci mesdames pour votre implication!

Les parties de hockey : un succès qui devient une tradition
Uniag Coopérative a récemment eu le plaisir d’organiser trois parties de hockey 
mémorables pour ses membres. Ce rendez-vous annuel est toujours très attendu 
par les passionnés de sport, et cette année n’a pas fait exception. Près de 70 
amateurs de hockey ont enfilé leurs patins et leur équipement pour se mesurer 
dans une ambiance à la fois compétitive et conviviale.

Ces matchs amicaux, qui se sont déroulés dans trois lieux distincts – l’Aréna de 
Napierville (QC), l’Aréna de Sainte-Martine (QC) et le Complexe sportif de St-
Isidore (ON) – ont été l’occasion parfaite de rassembler nos membres autour de 
leur passion commune.

Au-delà des performances sur la glace, ces événements ont permis de renforcer 
les liens entre les participants, de partager des moments comiques et de célébrer 
les valeurs d’unité et d’esprit sportif qui nous tiennent tant à cœur.

Fonds coopératif d’aide à la relève agricole 
En mars 2024, lors de son Assemblée générale, Uniag a remis un 
total de 27 855 $ en bourse aux jeunes partipants du Fonds : Jenna 
Soesbergen, Amanda Lukassen, Samuel Grégoire et Valérie Quesnel. 
Visitez uniag.coop pour en savoir plus sur ce programme. 

Une 14e édition réussie pour le Forum coopératif féminin 2024
Des membres d’Agiska Coopérative, Covris Coopérative et Uniag 
Coopérative se sont retrouvées le 9 avril dernier à l’Hôtel Rive Gauche de 
Beloeil. Cette journée de rassemblement, devenue une tradition annuelle 
pour les coopératrices de la Montérégie et du Centre-du-Québec, a été 
animée par Mme Jeannine Chartrand, présidente de Covris Coopérative et 
administratrice de Sollio Groupe Coopératif. Les trois conférences étaient 
axées sur le  développement professionnel et personnel des participantes.

Dîners des Fêtes
Une tradition annuelle placée sous le signe de la convivialité, de la 
reconnaissance et de la solidarité. Ces rencontres chaleureuses ont permis 
de célébrer les accomplissements collectifs tout en renforçant les liens qui 
unissent la communauté coopérative.

Le 10 décembre dans une serre de Maraîcher J.P.L. Guérin & Fils inc. 
(Sherrington, Québec). 
Le 11 décembre dans la nouvelle étable de Terryland Farms (St-Eugène, 
Ontario). 
Le 13 décembre au Centre de curling d’Ormstown (Ormstown, Québec).

Merci à nos hôtes !

Semaine de la coopération, du 13 au 20 octobre 2024
Pendant cette semaine bien spéciale, des duos d’employés ont été à 
la rencontre de membres. Environ 50 fermes membres réparties sur le 
territoire ont été visitées. En parallèle, 250 membres se sont rendus dans 
l’une ou l’autre de nos sept succursales pour participer au tirage de cartes-
cadeaux BMR. Félicitations aux trois gagnants : Réjean Langevin, de Ste-
Barbe (250 $), Aldéric Laflèche de St-Albert (250 $) & Michaël Galipeau 
(500 $) de St-Isidore. 
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Responsabilité sociale d’entreprise
La responsabilité sociale d’entreprise (RSE) est la pratique par laquelle la Coopérative intègre les préoccupations 
sociales et environnementales dans ses activités commerciales. Cela signifie que nous prennons en compte l’impact 
de nos actions sur la société et l’environnement, et nous cherchons à contribuer au bien-être de la communauté et à 
la protection de l’environnement.

Dons et commandites

• Voyage exploratoire Club Bio-Action
• Concours labours à la ferme Besner
• Centre sportif régional les copains
• Fête des Moissons de Napierville
• Épatante patate! du Québec
• Festin des récoltes - ARAMO
• Parade de Noël de St-Isidore
• Parade de Noël de St-Albert
• Gala Agristar 2024
• Patinoire du Groupe communautaire de St-Albert
• Club de curling d’Ormstown
• 4-H Show au Havelock Fair
• Twilight à Stormont chez Redlodge Holstein, à Glen-

garry chez Mader Family Farm & à Prescott chez 
Allensite

• Club 4H Ormstown
• CVR Ormstown
• Popote Roulante de Vaudreuil-Soulanges
• École secondaire catholique de Casselman
• AERWSO
• MadClean
• Gymkhana Newton Ranch
• Riceville Agricultural society
• Club Holstein MVS
• UPA Haut-Richelieu
• Association pour l’amélioration des sols et cultures du            

comté de Russell
• Livestock Breeders Association

Pour bien remplir sa mission, Uniag Coopérative est dotée d’une politique de dons et de 
commandites. L’objectif est d’assurer une présence dans les activités locales et régionales, et de 
soutenir la relève agricole. 
Voici quelques exemples d’organisations qui ont reçu un appui de la coopérative en 2024.

Michael Wallace 4H Havelock
Commandite  

Club
Twilight Stormont

Notes
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Notes Notes
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59, montée du Lac, 
Ste-Barbe, QC, J0S 1P0
(450) 373-4625
quinc.barbe@uniag.coop

31, rue du Pont, St-Louis de 
Gonzague, QC, J0S 1T0
(450) 377-9460
quinc.louis@uniag.coop

Siège social
4, rang Saint-André, 
Napierville, QC, J0J 1L0
(450) 245-3308
communication@uniag.coop

195, rue Ste-Marie C.P. 9, 
Ste-Martine, QC, J0S 1V0
(450) 427-2003
quinc.martine@uniag.coop

Centre d’engrais
(450) 245-3937
commande.vegetal@uniag.coop

68, boul. Cité des Jeunes, 
St-Polycarpe, QC, J0P 1X0
(450) 265-3142
quinc.poly@uniag.coop

Centre d’engrais
450 245-3937
commande.vegetal@uniag.coop

4650, rue Ste-Catherine, 
St-Isidore, ON, K0C 2B0
(613) 524-2828
hardw.isidore@uniag.coop

Centre d’engrais
(450) 245-3937
commande.vegetal@uniag.coop

701, Route 219, 
Napierville, QC, J0J 1L0
(450) 245-3677
bmr.napierville@uniag.coop

Centre d’engrais
100, Bd Industriel, 
Napierville, QC, J0J 1L0
(450) 245-3937
commande.vegetal@uniag.coop

1312, route 900 E, 
St-Albert, ON, K0A 3C0
(613) 987-2152
hardw.albert@uniag.coop

Centre d’engrais
(450) 245-3937
commande.vegetal@uniag.coop

2914, Bd du Curé-Labelle, 
Laval, QC H7P 5R9
(450) 682-4959
commande@norseco.com


